

Durch die Jahre: in der Schulchronik geblättert

2002

RSR Siefried Schäfer wird in den Ruhestand versetzt. RSK Karl-Heinz Weber wird neuer Schulleiter; leider verstirbt er bereits 2004 nach kurzer, schwerer Krankheit.



2005

Neuer Schulleiter der Steigerwaldschule wird RSK Manfred Hußlein.



2006

Einführung der Wahlpflichtgruppe IIIb Sozialwesen.

2007

Beginn der offenen Ganztagsbetreuung durch die Johanniter.
Wir geben uns eine Schulverfassung, die ausdrückt, was uns im Schulalltag und Umgang miteinander wichtig ist.

2008

Erstmalig findet eine Berufsbörse an der Schule statt. Gleichzeitig wird ein Kooperationsvertrag mit der Firma Bosch geschlossen.

2009

An der Steigerwaldschule eröffnet ein Studienseminar mit 22 Referendaren in den Fächern Deutsch, Mathematik, Englisch, Wirtschaft, Erdkunde und Geschichte. Die Schülerfirma „Sauwild“ gründet sich.

2010

Die Steigerwaldschule wird MINT-Netzwerkschule. Bereits 2012 erhält sie den MINT-Förderpreis. Das Kultusministerium und die bayerische Wirtschaft würdigt damit die besonders herausragende Vermittlung von mathematischem und naturwissenschaftlichem Wissen.



v.l. Moderator und stellvertretender Geschäftsführer des Bildungswerkes der bayerischen Wirtschaft Herr Michael Mötter, Schulleiter Herr Manfred Hußlein, Robotiklehrerin Frau Simone Schäfer, MINT-Koordinatorin Frau Julia Singer, Kultusminister Herr Dr. Ludwig Spaenle mit den Schülern Lilli Pieczyk, Katelynn Haas, Thomas Hahn und Patrick Hartmann

2011

Die Bläser- und Chorklassen werden eingeführt.

2012-2015

Wieder einmal „platzt“ die Schule „aus allen Nähten“. Am 02.04.2012 erfolgt der Spatenstich und am 14.11.2012 das Richtfest des ersten Bauabschnitts eines Erweiterungsbaus. Damit einher geht eine umfangreiche Generalsanierung, die bis 2015 abgeschlossen sein soll.

2012

Die Steigerwaldschule erhält den Titel „Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage“ und ist Mitglied im größten Schulnetzwerk Deutschlands, das sich bewusst gegen jede Form von Diskriminierung, Mobbing und Gewalt wendet.



2013

Die Ebracher Realschule nimmt für zwei Jahre am Comenius-Austauschprogramm mit italienischen Schülern teil.



2015

Wir beteiligen uns an der Bund-Länder-Initiative „BISS-Bildung durch Sprache und Schrift“ zur Förderung der Lese- und Sprachkompetenz der Schüler.

2017

Neue Schulleiterin der Steigerwaldschule wird ZwRSK Katja Kühne.



Frau Kühne (Mitte) mit ihren Stellvertretern Stefan Fackelmann und Julia Singer